

CEPSA recibe el Premio a la “Empresa del año en Canadá”

- **Este premio es una muestra de reconocimiento de la apuesta de Compañía Española de Petróleos por el desarrollo de actividades en Canadá**
- **Coincide con el veinte aniversario de la puesta en marcha del primer proyecto de CEPSA en la provincia de Quebec, en Canadá**

CEPSA, representada por su Co-Presidente, Santiago Bergareche, ha recibido hoy el Premio “Empresa del año en Canadá” de la Cámara de Comercio de Canadá en España. El acto, presidido por Alberto Echarri, Presidente de dicha Cámara, y celebrado en el Teatro Real de Madrid, ha contado con la presencia de su Embajador en España, Excmo. Sr.D. Graham Shantz.

Estos premios se otorgan a empresas que realizan una importante labor comercial y empresarial en el país norteamericano. Tienen como objetivo fomentar y fortalecer las relaciones económico-comerciales entre las empresas canadienses y las españolas, así como constituir una plataforma de comunicación destinada a estrechar las relaciones entre los dos países. Su labor facilita los intercambios en todos los ámbitos, así como un mayor conocimiento de las oportunidades que Canadá y España ofrecen.

En palabras del **Co-Presidente de CEPSA**, Santiago Bergareche *“Este galardón es un gran honor para CEPSA puesto que es una muestra más de que cumplimos con las expectativas que la sociedad canadiense, una de las más avanzadas y exigentes del mundo, tiene depositadas en nosotros, y es una motivación más para seguir trabajando con la máxima ilusión, tal y como hemos hecho en los 20 años que llevamos en Canadá. Esperamos seguir contribuyendo al desarrollo económico canadiense, y continuar con la línea de colaboración tanto con la Embajada y la Cámara de Comercio, como con las instituciones con las que hemos establecido unas relaciones fructíferas.”*

Por su parte, el **Presidente de la Cámara de Comercio** de España en Canadá, Alberto Echarri, señaló la importancia de que CEPSA, *“una empresa emblemática e internacionalmente reputada apuesta por invertir en Canadá, en un claro y firme reconocimiento de las oportunidades que el país representa”*.

Asimismo, el **Embajador de Canadá** en España, Graham Shantz destacó: *“CEPSA, es un ejemplo de un número creciente de empresas españolas que han descubierto que Canadá es un destino acogedor para invertir en Norteamérica. Canadá tiene muchas ventajas que ofrecer. A pesar de la crisis económica global, Canadá sigue teniendo una de las mejores tasas de crecimiento de todos los países del G-7 con un 3,4 % previsto para los años 2010-2011. Según, el Foro Mundial Económico, Canadá tiene el sistema bancario más estable del mundo. Cuando muchas entidades financieras colapsaban, ningún banco canadiense requería dinero del Estado para mantener su solidez.”*

La actividad petroquímica de CEPSA se desarrolla en máxima integración con la de refino. De esta manera, se elaboran productos de alto valor añadido, que se convierten en materias primas para otras industrias y con múltiples aplicaciones finales: plásticos, detergentes, fibras sintéticas, botellas de PET, entre otras. CEPSA Química cuenta con tres plantas de fabricación en España, dos en Canadá y una en Brasil, que pueden llegar a producir más de 3 millones de toneladas al año de productos. Este modelo de organización integrada permite una mayor competitividad de cara a las exigencias del mercado, incorporando la última tecnología disponible y estrictos controles de calidad. CEPSA Química fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de detergentes biodegradables, y para la industria del poliéster así como cumeno, fenol y acetona para la fabricación de resinas, plásticos de alta tecnología, fibras sintéticas, productos farmacéuticos y una larga lista de aplicaciones finales.

CEPSA, es un grupo energético que emplea cerca de 12.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y de gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA, a través de CEPSA Química, ha desarrollado un área petroquímica en alta integración con la de refino, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en Argelia, Brasil, Canadá, Colombia, Egipto, Panamá, Perú y Portugal, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 22 de noviembre de 2011

CEPSA - Dirección de Comunicación y Relaciones Institucionales

relaciones.institucionales@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02

www.cepsa.com